








La directrice présente le projet de Marianne Lord afin d'amasser des fonds pour les activités de la 
classe de 6• année: Marianne propose un projet écolo Noël qui aurait lieu le 21 novembre, soit la 
même journée que les rencontres de parents (vente de livres, casse-têtes et jeux usagés). 

Approuvé à l'unanimité 

IL EST PROPOSÉ par Mélissa Constantineau 

D'ADOPTER le projet-écolo pour financer les activités des 6• année 

15.0 MODALITÉ DE REMISE DES BULLETINS 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

La directrice explique que les bulletins seront remis la journée des rencontres de parents. 
La fin d'étape de la première étape arrive et Marie-Chantal mentionne que les bulletins ne seront pas 
nécessairement imprimés et qu'il sera possible de consulter les bullletin sur Mozaïk. 

Voici les différentes étapes pour l'année 2024-2025 :et leurs échéances : 
1ère étape - 8 novembre 
2• étape - 28 février 
3• étape - dans la semaine du 23 juin, mais peut aller jusqu'au 10 juillet. 

16.0 VARIA 

1- Des documents provenant du comité de parents sont partagé aux membres du conseil
d'établissement

1- Une publicité concernant les photos scolaires. Il est décidé d'un commun accord la garder
en tête dans le cas où un changement serait à faire.

2- Jean-François Harvey donnera une conférence sur la gestion des écrans.

CEE 2024-2025-13 17.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

PROPOSÉ PAR de Catherine de lever la séance, l'ordre du jour étant épuisé. 

Il est 20 h.46 
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ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 
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Procès-verbal du conseil d'établissement de l'école La Carrefour du 30 octobre 2024 �l 




